

Los alumnos de la UJI reciben 5.000.000 de euros en becas en 2017 - El Mundo Castellón al Día - 25/05/2018

Los alumnos de la UJI reciben 5.000.000 € en becas en 2017

Casi 5.000 universitarios recibieron ayudas económicas durante el pasado curso

RUBÉN PINEDO CASTELLÓN

Los estudiantes de la Universitat Jaume I de Castellón recibieron ayudas por valor de 4.970.682 euros en el curso 2016/2017. De este total, del que se beneficiaron 4854 estudiantes, 3.968.593 euros provinieron de becas del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, 879.789 euros de la Generalitat Valenciana y 122.300 euros de becas de la propia de la UJI.

Estas cifras se recogen dentro de la Memoria de Responsabilidad Social Universitaria del curso 2016/2017, con el que la Universitat Jaume I pretende plasmar su labor por dar respuesta a la demanda social de ética y responsabilidad por parte de la comunidad universitaria.

Esta memoria ha sido creada por la Comisión de Ética y Responsabilidad Social Universitaria de la UJI y fue presentada ayer por el rector de

la universidad, Vicent Climent, y por el profesor Domingo García Marzá, delegado del rector en dicha comisión. En ella se recogen las acciones llevadas a cabo por la UJI en materia de Responsabilidad Social Universitaria (RSU) para «adaptarse y dar respuesta a la sociedad», en palabras del rector de la universidad.

Los ámbitos de actuación de estas acciones de RSU por parte de la Universitat Jaume I son el estudiantado y los docentes, personal, investigación, sociedad y Medio Ambiente. El rector Climent aseguró que el objetivo de la UJI es «convertir la universidad en una ventana de oportunidades y progreso para la provincia y la Comunidad Valenciana».

En un ejercicio de transparencia, la Memoria de Responsabilidad Social Universitaria recoge el balance económico de la Universitat Jaume I el



El rector Vicent Climent con tres profesores de la Universitat Jaume I, ayer. EUGENIO TORRES

pasado curso, con unos ingresos de 108.797.769 euros y un gasto de 106.8680.469 euros.

Las principales fuentes de ingresos de dinero de la UJI son la subvención ordinaria de la Generalitat, por la que la universidad recibió 63.060.100 euros; y las matrículas, que le aportaron 18.639.399 de euros.

Los gastos más importantes son el pago a los empleados, que se tradujeron en 67.876.410 euros; y el mantenimiento de las infraestructuras, que supuso una inversión de 17.650.932 euros el pasado curso.

El profesor Domingo García Marzá, responsable de la Comisión

de Ética y Responsabilidad Social de la UJI, compartió algunos datos en la presentación de la memoria para reforzar su mensaje de que la Universitat Jaume I «es una buena universidad en función de parámetros cuantificables». En ese aspecto, García Marzá hizo referencia a los tres millones de euros invertidos por la UJI en investigación, el 91% de docentes valorados con un notable o superior por los alumnos o al éxito de la Universidad para Mayores, una iniciativa que, asegura, es una de las más importantes.

García Marzá remarcó el hecho de que la UJI sea la primera universidad de España con un código

ético y una metodología para cumplirlo asegurando que ello le otorga «legitimidad a través de su forma de responder a la sociedad». Por último, manifestó su agradecimiento a su grupo de trabajo y declaró que, bajo su punto de vista, «una buena universidad es una universidad responsable».

Climent cerró el acto de presentación de la Memoria de Responsabilidad Social Universitaria 2016/2017 manifestando su voluntad por responder a la autonomía que la sociedad le concede a la universidad: «Debemos decirle qué hacemos, cómo lo hacemos y por qué lo hacemos».